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  Wir benötigen Ihre Zustimmung, bevor Sie unsere Homepage (Website) bzw. unser Online-Portal und/oder unseren Webshop weiter besuchen können.

Sollten Sie noch unter 16 Jahre alt sein und Ihre Zustimmung zu freiwilligen Diensten geben möchten, müssen Sie Ihre Erziehungsberechtigten um Erlaubnis bitten.

Weitere Informationen finden Sie hier unter Einstellungen und in unserer Datenschutzerklärung.

 

We need your consent before you can continue to visit our homepage (website) or our online portal and/or our webshop.

If you are still under 16 years old and would like to give your consent to voluntary services, you must ask your parent or guardian for permission.

You can find more information here under Einstellungen (settings) and in our Privacy Policy.
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      unbedingt notwendige Cookies / strictly necessary Cookies
    
  


        

  
		Powered by  GDPR Cookie Compliance
		

      

      
      
        
           
        

        
        

          
            

      Datenschutz Überblick / privacy overview
    
  	Unsere Websites verwenden Cookies, damit wir Ihnen die bestmögliche Benutzererfahrung bieten können. Cookie-Informationen werden in Ihrem Browser gespeichert und dienen dazu, Sie wiederzuerkennen, wenn Sie auf unsere Website zurückkehren, und unserem Team zu helfen, Ihnen interessante Informationen u.ä. schnell und effizient zeigen zu können.

Für diese Analysetätigkeiten verwenden wir Cookies und andere Technologien auf unseren Websites. Einige dieser Cookies sind essenziell, während andere uns helfen, diese Seiten weiter zu entwickeln und zu verbessern. Personenbezogene Daten und Daten, die durch Ihr genutztes Gerät übermittelt werden, können verarbeitet werden (bspw. IP-Adressen), um u.a. personalisierte Anzeigen und Inhalte anbieten zu können und/oder Anzeigen- und Inhaltsmessung verarbeiten zu können. Weitere Informationen über die Verwendung Ihrer Daten finden Sie in unserer Datenschutzerklärung. Wenn Sie Ihre Browserdaten löschen, setzen Sie Ihre Einstellungen zurück und können damit jederzeit die Zustimmung zur Cookie-Nutzung widerrufen. Bitte beachten Sie, dass aufgrund individueller Einstellungen möglicherweise nicht alle Funktionen der Websites zur Verfügung stehen.

Einige Services verarbeiten personenbezogene Daten in den USA. Mit Ihrer Einwilligung zur Nutzung dieser Services stimmen Sie auch der Verarbeitung Ihrer Daten in den USA gemäß Art. 49 (1) lit. a DSGVO zu. Das EuGH stuft die USA als Land mit unzureichendem Datenschutz nach EU-Standards ein. So besteht etwa das Risiko, dass US-Behörden personenbezogene Daten in Überwachungsprogrammen verarbeiten, ohne bestehende Klagemöglichkeiten.

 

Our websites use cookies so that we can provide you with the best possible user experience. Cookie information is stored in your browser and is used to recognize you when you return to our website and to help our team show you interesting information and the like quickly and efficiently.

We use cookies and other technologies on our websites for these analytics activities. Some of these cookies are essential, while others help us to further develop and improve these sites. Personal data and data transmitted by the device you are using may be processed (e.g. IP addresses) in order to, among other things, offer personalized ads and content and/or process ad and content measurement. You can find more information about the use of your data in our privacy policy. If you delete your browser data, you reset your settings and can thus revoke your consent to cookie use at any time. Please note that not all functions of the websites may be available due to individual settings.

Some services process personal data in the USA. With your consent to use these services, you also consent to the processing of your data in the USA in accordance with Art. 49 (1) lit. a DSGVO. The ECJ classifies the USA as a country with insufficient data protection according to EU standards. For example, there is a risk that U.S. authorities will process personal data in surveillance programs without existing legal action.

  	  

  



            
  
    unbedingt notwendige Cookies / strictly necessary Cookies
    
      "Strictly Necessary Cookies" / unbedingt notwendige Cookies sollte immer aktiviert sein, damit wir Ihre Präferenzen für Cookie-Einstellungen speichern können.

Strictly Necessary Cookies should be enabled at all times so that we can save your preferences for cookie settings.

      
        
          
                
              Enable or Disable Cookies        
              
              
            
          

          
        

        
      

      
              
          Wenn Sie diese Cookies deaktivieren, können wir Ihre Einstellungen nicht speichern. Das bedeutet, dass Sie jedes Mal, wenn Sie diese Website besuchen, Cookies erneut aktivieren oder deaktivieren müssen.

If you disable this cookie, we will not be able to save your preferences. This means that every time you visit this website you will need to enable or disable cookies again.
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